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議 会 運 営 委 員 会 記 録

◇開会日時 平成２７年６月１１日（木曜日）

午前 ８時４０分 開会 午前 ８時４６分 閉会

◇開催場所 第２委員会室

◇出席委員

◇欠席委員 なし

◇出席説明員

◇事務局職員

◇本日の会議に付した案件

議事日程の追加について

埼玉県後期高齢者医療広域連合議会議員選挙について

委 員 長 吉 田 武 司 議員 副 委 員 長 吉 田 けさみ 議員

委 員 待 鳥 美 光 議員 委 員 村 田 富士子 議員

議 長 齊 藤 克 己 議員 副 議 長 齊 藤 秀 雄 議員

委 員 外 議 員 菅 原 満 議員 委員外議員 吉 村 豪 介 議員

委 員 外 議 員 金 井 伸 夫 議員 委員外議員 内 山 恵 子 議員

委 員 外 議 員 赤 松 祐 造 議員 委員外議員 小 嶋 智 子 議員

委 員 外 議 員 安 保 友 博 議員

市 長 松 本 武 洋 副 市 長 大 野 健 司

企 画 部 長 山 﨑 悟 総 務 部 長 橋 本 久

保健福祉部長 東 内 京 一 秘書広報課長 松 戸 克 彦

総 務 課 長 喜 古 隆 広

議会事務局長 郡 司 孝 行 議会事務局次長 伊 藤 英 雄

議事課長補佐 平 川 京 子 主 事 小 林 厳
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午前 ８時４０分 開会

○吉田武司委員長 まだ赤松議員がお見えになっていませんけれども時間になりました。ただ

いまから、議会運営委員会を開会します。出席委員数が定足数に達していますので、会議は成

立しています。

なお、会議には議長とオブザーバーとして、副議長と７名の委員外議員に出席を求めていま

すことを報告いたします。

初めに、６月４日付けで市長から提出されました議案について、発言を求められています。

松本市長。

○松本市長 おはようございます。本日は平成27年６月定例会の議案に対する質疑に先立ちま

して、急遽お時間をお取りいただきまことにありがとうございます。議案第35号、和光市特別

職の職員で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例を定めることに

ついての議案の訂正についてお願いするものであります。議案の中ほどに改正箇所を箇条書き

で示した部分がございますが、中黒での箇条書きを(１)(２)(３)での表記に訂正するものであ

ります。これは法規上は特に問題ございませんが、他の議案との整合を図るため訂正を行うも

のであります。

〔赤松祐造委員外議員着席〕

○吉田武司委員長 市長から、議案についての発言は終了しました。

ただいまのことに関して、議長から発言があります。

議長。

○齊藤克己議長 本会議に提出する議案については、確認の上提案されていると思われますが、

毎回差しかえがある状況でございます。執行部におかれては、十分な熟慮、確認をされた上で

提案するよういま一度御注意願いたいと思います。

以上です。

○吉田武司委員長 議案第 35号、和光市特別職の職員で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関

する条例の一部を改正する条例を定めることについての訂正については、本日、追加して議

題としたいと思いますが、いかがでしょうか。

〔「異議なし」という声あり〕

それでは、そのようにいたします。

次に進みます。埼玉県後期高齢者医療広域連合議会議員選挙について、市長から報告があり

ます。

松本市長。

○松本市長 それでは今般の埼玉県後期高齢者医療広域連合議会議員選挙に係る件について、

既に和光市議会議長様宛ての御報告を申し上げたところでございますが、改めて説明させてい

ただきます。本件について当該広域連合議会の議員が市長区分選出で２名、市議会議員区分選
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出で３名の任期満了による欠員が生じたことによる選挙の実施についての通知が５月７日付け

で広域連合からあり、後期高齢者医療主管課長を通じて秘書広報課並びに市議会議長様及び議

会事務局長宛ての依頼通知等の配付の依頼がございました。これを受けて長寿あんしん課後期

高齢者医療担当では関係各所である秘書広報課及び議会事務局へ当該通知及び関係書類の引き

渡しを行ったという認識でございました。しかしながら秘書広報課及び議会事務局において受

理の事実が確認できず、通知及び関係書類は発見されておりません。この不手際によって、議

員各位が候補者届け出の機会を逸してしまったことにつきまして、心よりお詫びを申し上げる

とともに、今後同様の事案が二度と発生しないよう全庁的に注意喚起の徹底を図り、庁内連携

と事務の適切な執行について万全を尽くしてまいります。議員各位には何とぞ寛大な処置を賜

りまして、６月３日付けで広域連合から市議会議長及び各市議会議員宛ての通知がありました

埼玉県後期高齢者医療広域連合議会議員選挙について、本議会の会期日程に加え実施してくだ

さるよう改めてお願い申し上げます。このたびはまことに申し訳ございませんでした。

なお、今後については事実関係を確認後、厳正に対処し速やかに御報告を申し上げる次第で

あります。

○吉田武司委員長 市長からの報告は終了しました。ただいまのことに関して議長から発言

があります。

議長。

○齊藤克己議長 埼玉県後期高齢者医療広域連合の事務連絡は広域連合から必ず担当課に通

知があり、担当課から関係する課に転送する流れである旨確認しています。今回の件は議員の

権利に係る重要な案件と認識しております。近年県や市民等から多くの文書が通知されている

ことと思いますが、権利に係る重要な通知もあるため、今後遺漏のないよう事務処理を行って

いただきたいと思います。

以上です。

○吉田武司委員長 執行部におかれましては、御注意の程よろしくお願いします。埼玉県後期

高齢者医療広域連合議会議員選挙の案件は本会議終了後の議会運営委員会で議題といたします

ので、御了承ください。

以上で議会運営委員会を閉会します。

午前 ８時４６分 閉会



和光市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに署名する。

委 員 長 吉 田 武 司


